

L'ALSACE le 23/12/07

Portrait Un artiste complet



Porteur du projet de théâtre transfrontalier « Alice au pays des merveilles », Raimund Schall dirige le Théâtre Zerberus de Freiburg, en Allemagne. Acteur, metteur en scène et formateur, il a suivi des études de mime à l'école internationale Marcel Marceau à Paris, ainsi qu'à l'université du Texas, aux États-Unis, et s'est spécialisé dans le théâtre d'ombre.

En 2005, il a été comédien en résidence au Théâtre du Peuple de Bussang. C'est dans ce cadre-là qu'il a mis en scène un conte d'Andersen, **L'ombre**, avec une troupe d'acteurs constituée de sept patients et de dix soignants du centre hospitalier de Rouffach, qui a été jouée en public.

EN SAVOIR PLUS www.theater-zerberus.de